
		
			
			OECD e-PUB editions - BETA VERSION

			
			Congratulations and thank-you for downloading one of our brand-new ePub-in-beta editions.

			
			We're experimenting with this new format and, while ePub is fantastic for books with linear text, for books with charts, tables and graphs we’ve found some things may not work perfectly – it depends on the device you’re using.

			
			So, for an optimal reading experience, we recommend:

			
					Using the latest version of your device’s operating system.

					Reading in portrait mode.

					If large tables are tricky to read, try reducing the text size.

			

			
			As this is an ePub-in-beta edition, we would be glad to receive feedback on your reading experience, good or otherwise, so we can improve for the future. When writing, please let us know which device/operating system you were using and the title of the publication. Write to: 
				sales@oecd.org
			

			Thank you!
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			Éditions e-pub de l’OCDE – version bêta

			
			Félicitations et merci d’avoir téléchargé l’un de nos tout nouveaux ePub en version bêta.


			
			Nous expérimentons ce nouveau format pour nos publications. En effet, même si l’ePub est formidable pour des livres composés de texte linéaire, le lecteur peut être confronté à  quelques dysfonctionnements  avec les publications comportant des tableaux et des graphiques  – tout dépend du type de support de lecture que vous utilisez.


			Afin de profiter d’une expérience de lecture optimale, nous vous recommandons :


			
						D’utiliser la dernière version du système d’exploitation de votre support de lecture.


						De lire en orientation portrait.


						De réduire la taille de caractères si les tableaux en grand format sont difficiles à lire.


			


			Comme ce format est encore en version bêta, nous aimerions recevoir vos impressions et remarques sur votre expérience de lecture, bonne ou autre,  pour que nous puissions l’améliorer à l’avenir. Dans votre message, merci de bien vouloir nous indiquer précisément quel appareil et quel système d’exploitation vous avez utilisé ainsi que le titre de la publication concernée. Vous pouvez adresser vos remarques à l’adresse suivante :
			sales@oecd.org


			Merci !
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